Terribles Consecuencias del Pecado.

No. 16

1) El Pecado causa la muerte física.

Por la entrada del pecado en el hombre, ya su condición física no puede soportar tantos años de vida; mientras más peque el hombre, más débil se pone, hasta que al fin sucumbe; ya no puede sostener, la vida.

2) El Pecado causa la muerte espiritual.

El pecador no tiene virtudes, esta abrumado por una carga de pecados, no tiene luz, en fin, está muerto en lo espiritual totalmente.

3) El pecado causa el desagrado de Dios.

Dios no puede estar a gusto cuando ve que el hombre desobedece sus mandamientos, se entrega a la voluntad de Satanás; cuando le desprecian su santa palabra, Cuando le ofenden constantemente.

4) El pecado causa la ira de Dios.

Jehová esta airado contra todas las naciones por causa de la idolatría, el robo, el adulterio, la maldad, la injusticia, etc.

5) El pecado entristece a Dios.

Dios está muy triste porque el enorme sacrificio hecho por Cristo es reemplazado por la fe que se coloca en la idolatría, porque el hombre tiene concepto totalmente errado acerca de Dios, etc.

6) El pecado nos aleja de Dios.

El gran propósito de Satanás es alejar al hombre de la presencia de Dios. Una vez logrado este objetivo, puede Satanás ejercer un gran poder sobre la mente del pecador.

7) El pecado embrutece.

El pecado impide que se discierna lo bueno de lo malo; las cosas espirituales no se entienden; las verdades se entienden distorsionadamente; las cosas se hacen sin reflexión alguna; las decisiones que se toman son erradas; no se ven los resultados desastrosos del pecado.

8) El pecado causa enfermedades.

Todo lo que el hombre hace en el pecado, causa enfermedades; el cigarrillo, las drogas, el alcohol, la glotonería, el sedentarismo, etc.

9) El pecado nos llena de aflicción.

Cuando estamos enfermos sentimos dolor, cuando tenemos un descalabro económico sentimos pesar, cuando nos insultan por una ofensa cometida contra alguien sentimos aflicción, etc.

10) El pecado nos llena de incertidumbre.

No tenemos seguridad en las cosas, no tenemos confianza, no tenemos paz, no sabemos lo que nos vendrá, etc. Estamos llenos de temor porque no tenemos certeza en nada.

11) El pecado nos hace irresponsable.

El borracho, ya no lleva el dinero para el sostén de su casa, el vicioso pide prestado dinero y no lo devuelve.

12) El pecado nos lleva a la ruina.

Los que se entregan al alcohol, llegan a la vejez enfermos, sin un centavo, andrajosos, despreciados, sin tener donde vivir, sucios, malolientes, demacrados, etc.